



Pièces	7 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	2000
Prix	795 000 €

Mérindol

Maison à vendre (84360)

Mérindol - venez Découvrir ce bien d'exception niché au Cœur du centre historique de Mérindol avec une vue dominante ! Cette propriété au cachet exceptionnel de près de 200 m² habitables bénéficie d'un environnement exceptionnel et d'un cadre enchanteur. Nous commencerons la visite par un vestibule qui dessert l'espace de vie avec le salon de 32 m² disposant d'une magnifique cheminé ainsi que d'un four à pain, appartenant historiquement au boulanger du village. Quelques marches permettent d'accéder à la salle à manger atypique grâce à ses voûtes et ses pierres apparentes. Pour finir l'espace ...

Mérindol - come and discover this exceptional property nestling in the heart of the historic centre of Mérindol with a commanding view! This property, with its exceptional character and almost 200 m² of living space, is set in exceptional surroundings and an enchanting setting. The tour begins with a vestibule that leads to the living area, with a 32 m² lounge featuring a magnificent fireplace and a bread oven that historically belonged to the village baker. A few steps lead up to the atypical dining room with its vaulted ceilings and exposed stonework. To complete the living space, the ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

